

# *L'Ambassadrice de l'Argentine à Cuba, Juliana Isabel Marino qualifie de très importante le sommet de La Havane*

---

La Havane, 22 janvier, (RHC).- L'Argentine considère cette réunion comme très importante car c'est une deuxième réunion qui démontre que la CELAC se consolide fermement dans notre région . L'Argentine accorde une grande importance à la création de cet espace régional qui rassemble en plus plusieurs sous-régions et qui donne la possibilité, pour la première fois, d'unir l'Amérique Centrale, les Caraïbes et l'Amérique Latine. Tout le travail qui a été réalisé en 2013 sous la présidence pro tempore de Cuba démontre le dynamisme et la vitalité de cette organisation. L'on a travaillé sur le thème de la culture, de l'éducation, du social et de l'énergie. À ce propos le Sommet se penchera sur de nombreux aspects qui sont dans son agenda depuis sa création.

La politique interne de l'Argentine prévoit l'application de mesures pour résoudre les problèmes de la faim, de la pauvreté, du chômage. Donc, notre présidente a fait sienne la devise de ce sommet sur la lutte contre la faim , la pauvreté et les inégalités. Elle travaille en permanence dans cette direction tant à l'échelle nationale qu'internationale pour dénoncer ces politiques contraires aux résolutions sur ce thème.

Nous sommes d'avis que le sommet sera un succès. Nous très heureux aussi du fait que notre présidente puisse se rendre à Cuba ; qu'elle ait obtenu l'autorisation de ses médecins car, comme vous le savez, elle a été malade. C'est donc une preuve éloquente de l'importance que notre pays accorde au sommet de la CELAC ».

Au sujet de la position de la CELAC à propos du thème des Malouines:

« Nous savons que l'on est en train d'élaborer un document dont je n'ai pas de copie car il sera présenté aux réunions prévues. Une fois de plus la CELAC appuiera avec sa solidarité et en termes très fermes les droits de l'Argentine sur les Iles Malouines. Nous savons aussi qu'une fois de plus la CELAC élèvera sa voix pour condamner le blocus étasunien contre Cuba. Je tiens a relever que ce n'est pas de la rhétorique. Ce sont des questions qui ont été abordées à plusieurs reprises et qui ont une grande importance. Il s'agit d'élever la voix à travers une politique concertée.

Pour nous, le soutien à la revendication argentine sur les Îles Malouines est important et nous en sommes reconnaissants. C'est un soutien que nous attendons et qui a une grande signification pour les efforts que déploie l'Argentine pour amener la Grande Bretagne à s'asseoir à la table de négociations ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12126-lambassadrice-de-largentine-a-cuba-juliana-isabel-marino-qualifie-de-tres-importante-le-sommet-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**